

## MINSAIT RECIBE UN PREMIO INTERNACIONAL DE SAP POR EL PROYECTO DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID

- **La compañía ha sido reconocida con este prestigioso galardón en la categoría “Large Cloud Project”, por la puesta en marcha del mayor proyecto de SAP en la nube de toda la región EMEA South.**
- **El premio se otorga al Partner Global de Servicios por su demostrada experiencia en la migración, actualización y gestión bajo un modelo seguro de computación en la nube, de la plataforma tecnológica que mejora y optimiza los procesos de sus clientes.**

**Madrid, 16 de febrero de 2021.-** Minsait, una compañía de Indra, ha recibido el SAP EMEA South 2021 Award for Global Strategic Service Partner Excellence en la categoría “Large Cloud Project”. En concreto, se trata de la transformación digital iniciada el pasado año en el área de ingresos del Ayuntamiento de Madrid. SAP otorga estos premios con el fin de reconocer a los principales socios por su excelencia en diferentes categorías que engloban proyectos transformadores, iniciativas innovadoras o contribución al negocio en general.

Peter Roberts, Vicepresidente de Partners Estratégicos en EMEA South de SAP, ha llevado a cabo la entrega virtual de este galardón donde ha afirmado que “Minsait ha sido capaz de realizar la mayor operación en cloud de la región con un equipo de profesionales plenamente involucrado y alineado con SAP”. Por su parte, Sebastián Bamonde, director de Soluciones de Gestión Empresarial de Minsait ha señalado que, “como Partners Globales de Servicios, este premio significa un refuerzo de nuestra alianza estratégica con SAP y un impulso a nuestro objetivo de avanzar en la transformación digital de las empresas y de los organismos públicos”.

El Ayuntamiento de Madrid ha lanzado un ambicioso plan de transformación digital de sus servicios. El proyecto premiado corresponde a la transformación del área de Hacienda, entre los que se encuentra la Agencia Tributaria de Madrid, contando con Minsait para su implantación. De esta manera se va a facilitar, por una parte, la reducción de costes y de tiempos de respuesta del consistorio municipal, pero, además, cumplirá con uno de los objetivos fundamentales, beneficiar al ciudadano gracias a la mejora y ampliación de los canales digitales. Los procesos de gestión interna y de cara al ciudadano se van a unificar y simplificar, y como resultado de la digitalización, se va a incrementar el tiempo del que se dispone para efectuar trámites, ya que ahora podrán realizarse a cualquier hora y día gracias a las capacidades que ofrece la plataforma en la nube.

Este reconocimiento se suma a los obtenidos recientemente. Hace unas semanas, Refrival, la compañía líder en servicio integral a clientes de gran consumo, resultaba ganadora de los SAP Quality Awards España, en la categoría Fast Delivery gracias a su proyecto Evolución, desarrollado por Minsait. El proyecto consistía en una Plataforma Integral de Gestión para la compañía y su ecosistema de proveedores y Red Aliados. El sistema fue creado con SAP S/4HANA Cloud y SAP Cloud Platform.

Asimismo, la compañía de asesoramiento Penteo reconoció a Minsait como una de las principales empresas que deben ser consideradas a la hora de tomar la decisión de contratar proyectos y servicios SAP S/4HANA. Penteo sitúa a Minsait entre las empresas líderes en calidad, capacidad y prestaciones en su universo SAP S/4HANA 2020 para la que examinan 33 indicadores basados en las dimensiones de capacidades, prestaciones, proyección y calidad percibida.

### Líderes en innovación y transformación digital en SAP

Minsait es una compañía líder en innovación y transformación digital en tecnologías SAP. Cuenta con más de 2.600 consultores SAP y proyectos en 40 países. Desde 2011 forma parte de un reducido grupo de compañías que cuentan con la máxima categoría SAP en servicios, denominada “SAP Global Partner”, con el fin de ayudar

a sus clientes a diseñar, implementar e integrar herramientas que optimicen sus funciones y proporcionar servicios de consultoría de alto nivel estratégico.

**Acerca de Minsait**

Minsait, una compañía de Indra ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

**Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3.204 millones de euros, más de 49.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.